

Verkehrsunfall auf der LB2



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Freitag, dem 8. Jänner 2010 um 17.58 Uhr, mittels stillem Alarm zu einem Verkehrsunfall auf der LB2 in Richtung Schwarzenau alarmiert.

Auf der matschigen Fahrbahn waren, kurz vor der Bahnunterführung, im dichten Freitagabendverkehr zwei PKW ineinander gekracht.

Unter der Einsatzleitung von BM Robert Mader rückten umgehend 11 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000, TLF 1000, KDOF und Abschleppachse zu der angegebenen Einsatzadresse aus.

Bei der Anfahrt zum Einsatzort bemerkte man bei der Ortsausfahrt, dass der Verkehr schon zum Erliegen gekommen ist. Einer der beiden verunfallten PKW blockierte beide Fahrbahnen, somit konnte in der Erstphase der starke Wochenendreiseverkehr die Unfallstelle nicht passieren.

Nach Erkundung durch den Einsatzleiter (es wurde keiner der Insassen bei dem Unfall verletzt) wurde ein Fahrzeug zur Seite geschoben, um zumindest wechselseitig den Verkehr an der Unfallstelle vorbeiführen zu können. Danach konnte mit der Bergung bzw. dem Abtransport der beiden Fahrzeuge von der Unfallstelle begonnen werden. Die Disziplinlosigkeit mancher Autofahrer erleichterte die Arbeit der Einsatzkräfte nicht unbedingt.

Um ca. 19.35 Uhr waren alle Arbeiten abgeschlossen und sämtliche Einsatzkräfte konnten wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.

